



**8 Pièces**

**248 m<sup>2</sup>**

**Réf. 7160**

**1 650 000 €**

**Morzine**

Maison à vendre (74110)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Baisse de prix - belle opportunité à saisir cette magnifique ferme située au cœur du village de la côte d'arbroz, à quelques minutes de morzine, offre des vues imprenables sur les montagnes grâce à ses terrasses et espaces de vie orientés sud. Rénovée à partir d'une grange savoyarde traditionnelle, elle se compose de 2 appartements indépendants tout en étant reliés entre eux, avec un total de 6 chambres en suite. L'habitation principale, située au 2ème niveau allie avec élégance authenticité et volumes généreux. La pièce de vie avec sa double hauteur sous plafond bénéficie d'une luminosité ...

Price reduction - great opportunity not to be missed! This magnificent farmhouse, located in the heart of the village of la côte d'arbroz, just minutes from morzine, offers breathtaking mountain views from its south-facing terraces and living spaces. Renovated from a traditional savoyard barn, it comprises two independent yet interconnected apartments, with a total of six en-suite bedrooms. The main residence, located on the second floor, elegantly combines authenticity with generous proportions. The living room, with its double-height ceiling, benefits from exceptional natural light thanks ...

## CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

